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士別ロータリークラブ会報
創立1960・３・24　　ＲＩ第2500地区

■R I  HP　https://www.rotary.org/ja
■2500地区HP　http://www.abashiri-rc.jp/2017/
■士別RC HP　http://www.douhoku.jp/sibeturc/
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日　12：10～ 13：10
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2017-2018年度 国際ロータリー・テーマ
会長 イアン H.S. ライズリー

2017-2018年度 士別ロータリー・スローガン
伝えたい、心の息吹を隣人に

士別市環境センター (リサイクルセンター )士別市環境センター (リサイクルセンター )士別市環境センター (リサイクルセンター )

■会　長／北　村　浩　史
■副会長／近　井　孝　義
■幹　事／谷　村　一　文
■事務所／士別グランドホテル（東3条6丁目）
　　　　　TEL  0165-23-1234

第 2681 回例会　2017年7月３１日（月）
今日のプログラム：・理事会・夜間例会

●前回（7月２４日）の記録／普通例会
司　　　会　千葉　道夫　会場監督
斉　　　唱　それでこそロータリー
本日の出席　会員 46人中　出席者 34名　出席率 73.91％　修正 78.26％
本日の欠席　阿達　勇、大橋直幸、織戸俊二、加藤　博、川島　啓、國森和麿、近藤峯世、

　佐藤和也、鈴木　勉、田中道也、千葉繁雄、奈良康弘、
ゲ　ス　ト　
ビ ジ タ ー　
メークアップ　
ニコニコBOX 大野裕一郎、佐藤元保(第119回士別神社例大祭終了御礼)

北村浩史 (道北日報社ホームページ｢ヘッドライン｣5000号発行記念)

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　累計 50,000 円

■８月　7日 ㈪　普通例会（ガバナー公式訪問）
■８月14日 ㈪　特別休会
■８月21日 ㈪　普通例会
■８月28日 ㈪　夜間例会

●例会予定
◆ 8月例会（会員増強・拡大月間）

■９月　４日 ㈪　普通例会、理事会
■９月1１日 ㈪　普通例会
■９月１８日 ㈪　休会（法定休日：敬老の日）
■９月２５日 ㈪　夜間例会

◆ ９月例会（新世代のための月間）

佐藤 会員 片庭委員長 谷委員長 泉谷委員長



士別市環境センター (リサイクルセンター )

■会務報告・・・・・・・・・・・北村浩史　会長
■会務報告の前にお伝えしたいことがあります。
2014 年から 2015 年の第 2500 地区ガバナーを務め
た奥周盛氏が 19 日死去しました。帯広市内の病院
で療養中とのことでした。奥氏がガバナー時には、
当会の本山会員がガバナー補佐を務めていたとのこ
とで、浅からぬ縁もあり、お悔やみ申し上げます。
■前回の例会で千葉会場監督からも話がありました
が、士別ロータリークラブからの５人目の輩出とな
りました士別神社祭典委員長・大野裕一郎会員配下
のもとで行われました例大祭が盛況のうちに終わり
ました。炎天下の中、汗を拭き拭き、お手伝いなさ
れた方、ごくろうさまでした。
■23 日に網走で行われました第 2500 地区の 2017
年から 2018 年の米山記念奨学金セミナー、ロータ
リー財団セミナーに私と谷村幹事、山口直前会長の
３人で行ってまいりました。内容は米山の方は事業
内容の説明でした。財団セミナーでは「利他の心が
ロータリーの心」という基調講演の一節が、心に残
りました。それから当年度の寄付目標は年次基金へ
は一人 150 ドル、ポリオプラスへは一人 30 ドルと
いうことでした。
■最後になりますが、これは私がいつも気になって
いる「秘密の話」とトランプ大統領の関係です。こ
とロシアに関するトランプ大統領の秘密が、どうし
てこうも、こともなげに外部に漏れてしまい、世界
に動揺を与えるのかということです。小話をひとつ
紹介します。ある日、トランプ大統領に天界から雷
が電気であることを発見した米国の偉人ベンジャミ
ン・フランクリンの声が聞こえてきました。「トラン
プ君、３人の間で秘密が守られるのは、２人が死ん
だ時だけだ」これを聴いたトランプ大統領はこの後、
秘密話が他に漏れないようにいつも２発の弾丸をこ
めた拳銃を、密かに胸元にしのばせて側近との会合
に臨むようになりました。それからというもの、側
近は次々と大統領のもとを去っていくことになった」
「ねっ、ここだけの話だよ」という３人のヒソヒソ話
はほとんど守られたためしがないという話なんです
が、この小話はさらにトランプ大統領１人の胸に秘
めていたはずの秘密すら守られないという話です。
わが身に振り返ると、そういえば仕事柄、秘密話が
大好きなので、この格言にドッキリとしました。ト
ランプ大統領が秘密を守ろうと思えば、まわりのみ
なさんに死んでもらわなきゃならないならないとい
う物騒な話をして、会務報告を終わります。
■幹事報告・・・・・・・・・・・谷村一文　幹事
１．昨日、網走で行なわれた２０１７－１８年度米
　　山記念奨学会・ロータリー財団セミナーに北村
　　会長と山口直前会長と自分の３名で出席して参
　　りました。
　　セミナーの内容としては国際ロータリー第２５
　　００地区パストガバナー２０１５－１８年度地
　　区ロータリー財団委員会委員長で有り去る１９
　　日に急逝された故奥　周盛様の訃報があった中
　　で重苦しい雰囲気の中２０１７－１８年度の
　　ロータリーの目標に沿ってのセミナーが展開さ
　　れました。
２．８月１０日招魂祭式典の案内がクラブ会長あて
　　に届いております。
３．士別市体育協会士別スポーツ少年団本部より 28

　　年度の事業報告及び 29 年度の事業計画、継続
　　支援の依頼がクラブ会長あてに届いております。
４．８月５日からの第２８回サフォークランド士別
　　カップ少年サッカー大会の開会式の案内が来て
　　おります。
５．牧野勇司連合後援会より後援会事務所開き及び
　　政策発表会・選対本部発足式のご案内がクラブ
　　会長あてに届いております。
６．サッカーを通した国際交流事業実行委員会より
　　第１回アジア交流少年サッカー士別大会協賛の
　　依頼が来ております。８月６・７日開催されベ
　　トナム・台湾から１６人の子供達が参加予定と
　　なっております。北村会長が実行委員会の委員
　　に任命されており、自分もクラブとして事務局
　　の協力を依頼されていますので、１９日に協賛
　　金を贈呈致しました。
７．士別ライオンズクラブ様より創立５５周年記念
　　式典のご案内がクラブ会長あてに届いておりま
　　す。
８．２２日第３１回サフォークランド士別ハーフマ
　　ラソン大会開会式及びレセプションが有り、会
　　長・幹事で出席して参りました。
９．今週２６日に予定していた第３回クラブ協議会
　　は中止と致します。
10．来週３１日は夜間例会となっております。例会 
　　前に５時よりガバナー公式訪問にむけての第４
　　回クラブ理事会を開催致しますので役員・理事
　　の皆様出席の方よろしくお願い致します。また
　　夜間例会終了後今年度より入会されました福島
　　会員の歓迎会を開催致します。場所等につきま
　　しては、夜間例会時にお知らせ致します。多数
　　の参加を宜しくお願い致します。
■2016-2017年度決算報告・穴田俊昭　会計
　穴田俊昭会計より 2016-2017 年度の会計報告
を頂きました。7 月 20 日に最終理事会を開催し
ご承認を頂きました。
■親睦活動家族委員会・・・・宮崎隆雄　委員長
　来週 7 月 31 日夜間例会後に福島会員の新入会
員歓迎会を開催致しますので、多くの会員の参加
をお願い致します。
■青少年奉仕委員会・・・・・菊地　仁　委員長
　先週もご案内致しました、９月２日㈯・３日㈰
第 37 回ライラセミナーですが、まだ参加者がい
ませんので締切を 7 月 31 日までに伸ばしました
ので次週例会までに菊地まで申込みをお願い致し
ます。
■パークゴルフ同好会・・・・・宮崎隆雄　会員
　７月２７日㈭にパークゴルフの例会を午後１２
時より剣淵ふれあいパーク場にて開催致しますの
で多くの会員の参加をお願い致します。
■プログラム委員会・・・・・但木行久　委員長
　先週に引き続き各委員会から活動計画の報告を
各委員長よりお願い致します。会員増強委員会（佐
藤元信）、職業奉仕委員会（片庭隆暁）、国際奉仕
委員会（谷温恵）、財団米山奨学委員会（泉谷勇）
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